



Ziele

Das Blaue Haus ist ein Mitmach-Haus

Alle sind hier willkommen!

Hier können alle ihre Ideen einbringen, Mitstreiterinnen und Mitstreiter finden, gemeinsam mit anderen etwas bewegen und voneinander lernen.

Hier können Menschen Themen, die sie beschäftigen, diskutieren und gemeinsam auf den Weg bringen.

Das Blaue Haus – ein öffentliches Wohnzimmer für die Weststadt

Sich wohlfühlen, neue Leute kennenlernen, gemeinsam Kaffee trinken, plaudern, Feste feiern – auch das ist Programm.

Hier kann man einfach mal vorbeikommen – auch allein!

Auch Sorgen und Nöte können hier Platz finden.

Das Blaue Haus stärkt gute Nachbarschaften

Gerade in heutigen Zeiten sind „gute Nachbarschaften“ ein hohes Gut.

Miteinander ins Gespräch kommen, zusammenwachsen, sich unterstützen und gemeinsam die Weststadt zu einem lebendigen Ort entwickeln, an dem man sich kennt und sich zuhause fühlt!